



Camagüey- Como una de las plazas artísticas más importantes del país Camagüey implementa novedosos mecanismos para el desarrollo profesional de quienes encuentran en la actuación un modo de expresión y vida.

Leonardo Leyva Fernández, jefe de la Cátedra de Actuación en la Academia de las Artes Vicentina de la Torre, explicó que la carrera incluye varios niveles de formación artística y complementaria, con varios módulos diseñados para formar a un actor o actriz de manera integral que sean capaces de desempeñarse tanto en el teatro como en la televisión.

"Con una duración de cuatro años, la especialidad ofrece una preparación sólida a los futuros artistas, quienes se encuentran, desde el inicio, integrados al quehacer cultural del territorio", afirmó Leyva Fernández

A partir de noveno grado, apuntó, los jóvenes interesados en la actuación y que deseen ingresar a la Academia se presentarán previamente a los exámenes de ingreso, los cuales consisten en la interpretación de una canción y un texto teatral preparado por los aspirantes.

Comentó, además, que deben acumular un promedio escolar superior a los 85 puntos y mostrar habilidades interpretativas básicas.

Para los estudiantes Marlin Rachel Feria Balboa, Chavely Bárbara Pérez Torres y Rey Magdiel Barranco García actuar es un modo de expresión transformador que incide en todas las aristas de sus vidas; precisamente ese plantel les ha proporcionado las herramientas para asumir su desarrollo profesional con mejor preparación.

Destacan en Camagüey potencialidades de la enseñanza artística

Última actualización: Martes, 07 Marzo 2023 11:12

Visto: 275

Con sus documentos de identificación hasta este 3 de marzo los interesados podrán acudir desde las 8:30 a.m. a la Academia de las Artes Vicentina de la Torre para los exámenes de ingreso a la especialidad.

Texto y foto: Idaylen Rodríguez Rodríguez/Radio Cadena Agramonte